

**medRock** ... das ist Rock, Blues, R&B und etwas Pop - handmade und live! So der Slogan der Bad Neustädter Band, die 2004 von Ärzten des Rhönklinikums gegründet wurde und die sich inzwischen beim Publikum der Region längst einen Namen machen konnte. Nach einer personellen Umbesetzung jetzt mit neuer gesanglicher Frauenpower und neuem Frontman. Freuen Sie sich auf Songs von Cocker, Santana, Clapton und andere Größen aus dieser Zeit. --- medRock - das sind: Dani Merkel (Gesang) - Micha Henke (Gesang) - Michael Beck (Bass/Gesang) - Rainer Schamberger (Schlagzeug) - Jörg Walden (Gitarre) - Klaus Demling (Keyboards). Homepage: <http://medrock-4you.de/>